

ステップ ジャンプ、5・6年 ～一期一会で感謝を表す令和～

第72号 令和元年12月16日(月)

ウォークラリー集会、高学年は大活躍でした。



金曜日に、集会委員会主催の「ウォークラリー集会」がありました。6年生は1年生と、5年生は3年生とグループになって、ゲームコーナーを回ります。高学年の子ども達は、常に低学年の子ども達に気配りをしながら、2時間を過ごしました。



中でも大活躍だったのは、集会委員会の子も達。司会や楽しいゲームができるように準備を頑張ってきました。おかげでどのグループも仲良く楽しく活動することができました。



このように異学年交流の場を設けることは、子ども達にとってとても貴重な経験になります。集会が終わるころには「また遊ぼうね」と約束しながら教室に戻るグループもありました。「離れた～」気を遣ったのでしょうか？このような言葉も聞きました。



教科担任制 12月もいよいよ最終週へ!



5年生の教室では、黙々とテストを受けたり、レポートにまとめたりしていました。集中して学習に取り組んでいる様子が伝わります。あれ?一人ピースしていますが…。どんな先生が教室に入って来ても、抵抗がないのは、教科担任制のよいところなのでしょうか?



書写をしている学級もありました。5年生は「飛行」6年生は「感謝」を書きました。どちらも画数が難しく、さすが高学年の学習する字だなと感じました。どの子どもも、筆づかいや文字の組み立てに気をつけて、丁寧に書いていました。



図工室では、わかば学級の子も達が、片渚先生から版画の方法について教わっていました。専門性のある教科指導を受けて、とてもうれしそうですね。

また、下の写真は、わかば学級恒例のお誕生日会です。異学年の子ども達が一つになり、みんなでお祝いする企画はとてもすてきな、と改めて感じました。



明日17日(火)、18日(水)は個人懇談会です。写真を掲示しています。

明日より個人懇談会が始まります。寒い中ではございますが、短い時間を使って、実りのある懇談会にするように努めます。どうぞよろしくお願いいたします。

尚、音楽会、修学旅行(6年生)の写真を、4階コモンホールに掲示しています。ご希望の方は、封筒に必要事項を記入し、金額を入れた上、担任にお渡しください。

金額のまちがえやおつりのないようにお願いします。また、金銭トラブルを防ぐため、必ず担任に手渡しするよう、お子様にお伝えください。